



Le self augmente... pas mon salaire !

On ne peut pas dire que la progression du dialogue aille dans le bon sens au sein de notre hôpital, bien au contraire ! Vous avez tous pu voir une augmentation sur votre ticket repas sans même en avoir été informé. Le problème a été évoqué en CTE et face à un vote unanimement contre, la direction aurait du revenir vers le CTE. Plutôt que de respecter vos représentant élus, l'évolution est passée en catimini et elle **est encore plus importante que celle refusée par le CTE.**

Le nouveau self, vous allez le payer de votre poche

Un engagement avait été pris pour que l'évolution des tarifs corresponde à l'inflation, néanmoins les promesses de Mme Paul n'engagent que ceux qui y croient encore !

- Assiette charcuterie 90% d'augmentation
 - Jambon +14%
 - Dessert +13%
 - Eau +13%
 - Entrée chaude +20%
 - Fromage +66%
 - Fruit 13%
 - Sandwich +49%

Pourtant :

- Mon salaire +0%
 - Personnel des cuisines -7%

Je demande à revoir les prix du self de l'hôpital sans qu'ils ne dépassent le taux de l'inflation.